

# Prólogo

**Méd. Candiotti Busaniche Matías**

Miembro Comité Editorial de la Revista

SigMe

Decano Facultad de Ciencias Médicas

Universidad Nacional del Litoral

Es para mí, un gran honor el presentar este nuevo número de la revista SigMe, una publicación que se ha consolidado como un referente en la difusión de investigaciones y reflexiones en el ámbito de las ciencias de la salud. Como decano de la Facultad de Ciencias Médicas, me complace y llena de orgullo ver cómo este espacio se convierte en un punto de encuentro para académicos, investigadores y estudiantes comprometidos con el avance del conocimiento médico en la región.

En estos tiempos de constantes transformaciones, donde los avances científicos y tecnológicos modifican rápidamente la realidad en la que vivimos, la investigación se erige como uno de los pilares más importantes para el progreso de cualquier institución académica. La investigación en el ámbito de las ciencias médicas, es motor fundamental para el progreso de la salud humana, en particular tiene la misión no solo de generar nuevos conocimientos, sino también de ofrecer soluciones a los grandes desafíos de la salud pública, en pos de mejorar la calidad de vida de las personas, buscando comprender mejor las enfermedades, epidemiologías y desarrollo de nuevos tratamientos. Desde la formación de nuestros estudiantes hasta los proyectos de nuestros investigadores, todo el trabajo que se desarrolla en esta casa de estudios aspira a responder de manera efectiva a las necesidades y problemas emergentes en el campo de las ciencias médicas de la facultad.

En un contexto global, marcado por desafíos significativos y permanentes en la salud pública, es esencial que nuestras investigaciones y prácticas se fundamenten en una sólida base científica. Este número recoge contribuciones que abarcan diversas temáticas, desde estudios clínicos hasta enfoques innovadores en salud pública y educación médica: neoplasias malignas y angioedema y lupus eritematoso; uso de cardiodesfibrilador en miocardiopatías chagásicas;

SigMe.  
Revista de la Facultad  
de Ciencias Médicas,  
número 2, 2024



Esta obra está bajo una  
**Licencia Creative Commons**  
Atribución-NoComercial-  
CompartirIgual  
4.0 Internacional.

estilo de vida saludable y riesgo cardiovascular; dengue en población pediátrica con síndrome febril inespecífico; revisiones bibliográficas de libros clásicos de medicina y su mirada de la práctica médica; apendicitis aguda y casos de oxiuriasis; actualización de estadísticas poblacionales de casos de sífilis, en efectores de la región. Cada artículo ha sido sometido a un riguroso proceso de revisión por pares, garantizando así la calidad y relevancia de los contenidos presentados.

La misión de SigMe es fomentar el diálogo crítico y constructivo, promoviendo la interdisciplinariedad y el intercambio de ideas que enriquecen nuestro campo. La formación de profesionales de la salud competentes y comprometidos es un objetivo central de nuestra facultad, y esta revista representa una herramienta valiosa para lograrlo.

Quisiera aprovechar este espacio para agradecer a todos aquellos que, con su esfuerzo y dedicación, han hecho posible la realización de este número. En primer lugar, a los autores, quienes con rigurosidad y compromiso han aportado investigaciones de gran valor, que sin duda, contribuirán al avance del conocimiento en sus respectivas áreas. También, extendiendo mi reconocimiento a los revisores y editores que, con su mirada crítica y profesional, han garantizado la calidad científica de los artículos presentados.

Finalmente, quiero hacer una invitación a nuestros lectores, los invito a explorar las páginas de esta revista con curiosidad y espíritu crítico. Estoy convencido de que en cada artículo encontrarán no solo el reflejo del esfuerzo académico de nuestra facultad, sino también, una muestra del compromiso de nuestra institución con la mejora continua de la salud y el bienestar de la sociedad. La ciencia que aquí se publica no solo busca enriquecer el conocimiento, sino también transformar realidades, impactando de manera positiva en la vida de las personas.

Esta revista es, en última instancia, una expresión de nuestra visión institucional: formar profesionales de la salud con una sólida base científica, un profundo sentido ético y una auténtica vocación de servicio. Confiamos en que las futuras ediciones nos seguirán consolidando como referente académico y una fuente de inspiración, para todos aquellos que creemos en el poder transformador de la educación y la investigación.